

LA VISITE

Le président international du Lions club aux Parons



Deux usagers ont offert une poupée fabriquée aux Parons au président international du Lions Club.

/ PHOTO RC

Qui connaît l'histoire de l'Institut des Parons - qui a fêté l'an dernier ses 50 ans - sait à quel point recevoir, hier, le président international du Lions Club, Barry J. Palmer, représentait un événement tant les deux sont historiques et forts entre cet établissement qui accueille 240 bénéficiaires en situation de handicap à Éguilles et cette association "humanitaire et humanitaire" comme la qualifie Antony Penaud, le gouverneur de district du Lions.

La rencontre a été, tant pour les membres de cette association que pour les éducateurs et les usagers présents de l'Institut, un moment de partage et de satisfaction du travail fourni et du chemin parcouru depuis que "Léon Martin a fait le rêve" souriait le président international en regardant, ému, Christian Martin, le fils du fon-

dateur et actuel président des Parons.

Dans la matinée, le dirigeant du Lions club international - présent dans 208 pays, et déboursant 1 milliard de dollars à travers le monde pour combattre entre autres la cécité, l'illettrisme et aider ceux atteints par le diabète, ou un handicap quel qu'il soit - a visité la toute nouvelle salle Snoezelen du foyer Léon-Martin.

Cette salle a pour but une stimulation multisensorielle contrôlée, visant à éveiller la sensorialité de la personne, dans une ambiance sécurisante. "Je m'y suis senti si bien que j'en veux une chez moi!", plaisait Barry J. Palmer qui parlait de l'Institut des Parons comme d'un "exemple extraordinaire de ce que l'on peut faire tous ensemble".

Romain CAPDEPON